

Familien Radtour-Reichraming

Bei idealen Wetterbedingungen trafen sich drei Rad begeisterte Lichtenberger Familien am 18.06.2016 um 10:00 in Reichraming um die wunderschöne Tour zu starten.



Wir fahren bis zur großen Klause und besichtigten den kleinen Wasserfall. Nach der großen Klause machten wir ein Picknick am steinigen Strand des wildromantischen Baches. Einige von uns trauten sich sogar ins eiskalte aber klare Bachwasser. Als die Jausenpause beendet war radelten wir weiter durch viele lange Tunnels.



Als einige Regenwolken gegen 13.30 Uhr aufzogen, wie von unserem Chefmeteorologen Erwin Peil vorausgesagt, schalteten wir den Turbo ein und sausten zu den Autos zurück, uns trafen nur wenige Tropfen.

Stolze 40 Kilometer haben wir abgeradelt. Hochachtung vor der tollen Leistung der Kinder.

Fiona, Florentina, Andrea Binder-Schreitl

Ein paar mehr Fotos gibt es unter folgendem Link:

<http://svl.synology.me/photo/share/jVR59VfM>